



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA | EDUCACIÓN | VIAJAR | MEDIO AMBIENTE | MUJERES | RELIGIÓN | MASCOTAS



# Detienen jornada de tala ilegal de árboles en Puerto López

Al menos 30 árboles de las especies Pavito y Saladillo fueron protegidos de ser cortados. **FOTO:** Cormacarena

La tala de árboles pretendía realizarse durante una semana, según las autoridades.

RELACIONADOS: META | CAR | DEFORESTACIÓN EN COLOMBIA | TALA DE ÁRBOLES | DEFORESTACIÓN



REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

04 de octubre 2021, 11:39 A. M.



**E**n un operativo conjunto de reacción inmediata la **Corporación Ambiental del Meta**, el **Ejército Nacional** y la **Armada Nacional**, evitaron avanzara una jornada de tala, que según las investigaciones pretendía realizarse por una semana en la **vereda Navajas del municipio de Puerto López**.

## Temas relacionados

BOGOTÁ 10:11 P. M.

OBRAS BOGOTÁ 08:35 A. M.





Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

La reacción de las autoridades contribuyó a proteger por lo menos **30 árboles** de las especies Pavito y Saladillo, que de seguir la tala habrían sido aserrados para su aprovechamiento ilegal.

(Lea también: [Colombia recibe millonaria donación para promover el desarrollo sostenible](#))

Una persona capturada, una motosierra incautada y el decomiso de doce metros cúbicos de madera fue el resultado del procedimiento.



Una persona fue detenida en el operativo.

 Foto: Cormacarena

Cormacarena señaló que la ley estima penas de 60 a 144 meses de prisión y multas hasta de 50.000 salarios mínimos para quienes desarrollen acciones de deforestación mayores a una hectárea.

Además, la corporación también invitó a toda la comunidad denuncie cualquier situación que atente contra los recursos naturales a la línea 310 334 1377.

(Le recomendamos: [Los niños de hoy vivirán seis veces más desastres naturales que sus abuelos](#))



## Crisis de deforestación

Según el reciente informe "**Un clima peligroso: deforestación, cambio climático y violencia contra defensores ambientales en la Amazonía colombiana**", publicado por la oenegé WWF

Alemania, la Amazonía colombiana vive una "crisis de deforestación" tras la firma del acuerdo de paz en 2016.

El documento, desarrollado con la ayuda del laboratorio de ideas adelphi, la Frankfurt Zoological Society y la organización colombiana Fundación Ideas para la Paz (FIP), señala que la **deforestación se ha disparado** a niveles sin precedentes, pues aumentó en un 83 % en la primera mitad del año pasado en comparación con el mismo periodo de 2019.

"Con la firma del acuerdo de paz las dinámicas del conflicto y de la degradación ambiental cambiaron significativamente (...) Una compleja y constantemente cambiante red de grupos armados, actores del sector privado y oficiales corruptos están usando el vacío de poder (...) para expandir su poder y las actividades económicas ilegales", explicó el asesor sénior de adelphi, Lukas Rüttinger.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

Con información de Cormacarena\*

## Encuentre también en Medioambiente

- Proteger la Antártida para proteger el futuro de la Tierra, un reto vigente
- El papa, líderes religiosos y científicos piden mayor ambición a la COP26
- El gigantesco desafío para limitar el calentamiento global a +1,5 °C



REDACCIÓN  
MEDIOAMBIENTE

04 de octubre 2021, 11:39  
A. M.



Seguir  
Medio  
Ambiente



Comentar



Guardar



Reportar



Portada



DESCARGA LA APP EL  
TIEMPO

